

Goblog

Tak Kenal Lelah, Tim Kesehatan Pandawa Kostrad, Berikan Layanan Kesehatan Masyarakat Keneyam

Agung widodo - NDUGA.GOBLOG.CO.ID

Oct 12, 2023 - 09:53



Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad Berikan Pelayan Kesehatan Masyarakat Keneyam.

NDUGA- Selalu siaga berikan yang terbaik, Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad berikan pelayanan kesehatan bagi masyarakat Keneyam.

Pasukan Pandawa Kostrad pimpinan Bang Alex sejak dari awal datang selalu menghadirkan inovasi terbaiknya untuk membantu masyarakat Keneyam melalui aksi-aksi kemanusiaan seperti halnya Tim Kesehatan Pandawa Kostrad, yang selalu siaga selama 24 jam untuk memberikan pelayanan terbaiknya untuk masyarakat.

Sore ini Tim Kesehatan Pandawa kembali menunjukkan eksistensinya, dengan sigap Tim Kesehatan Pandawa langsung mengobati masyarakat yang datang berobat ke Pos Komando Taktis (Kotis) di Distrik Keneyam, Kabupaten Nduga, Provinsi Papua Pegunungan. Rabu (11/10/2023).

Dansatgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi alias Bang Alex menjelaskan, Tim Kesehatan Pandawa Kostrad selalu jadi andalan masyarakat untuk berobat, dengan pelayanan yang maksimal, tulus dan ikhlas sehingga masyarakat lebih memilih datang ke pos untuk berobat.

“Kami selalu siagakan Tim Kesehatan Pandawa 24 jam non stop untuk melayani masyarakat yang datang untuk berobat, siapapun yang datang ke pos untuk berobat kami akan obati dengan maksimal,” tegas Bang Alex.

Sementara itu, Bari Hamzah salah satu pekerja proyek di Distrik Keneyam yang datang berobat ke pos menerangkan, bahwa dirinya datang ke pos untuk mengobati luka yang ada di kepala karena terbentur kayu saat bekerja.

Lanjutnya, banyak masyarakat Keneyam yang bilang berobat di Pos TNI lebih cepat penanganannya, maka dari itu saya langsung datang ke pos untuk berobat dan ternyata benar kami langsung diobati oleh Pak Dokter.

“Terimakasih banyak Bapak TNI, sudah mengobati saya dengan baik, semoga semua kebaikan Bapak mendapat balasan dari Tuhan.” Imbuhnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad